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Aos (16) dezesseis dias do mês de fevereiro do ano de 2017, às 15h00min 
(quinze horas), sob a presidência do vereador Kelmann Vieira, reuniu-se a 
Câmara Municipal de Maceió, situada a Praça Marechal Deodoro, número 
376 (trezentos e setenta e seis) nesta capital, com as presenças dos 
vereadores: Antônio Holanda,  Davi Davino, Dudu Ronalsa, Eduardo Canuto, 
Fátima Santiago, Francisco Sales, Galba Netto, José Márcio Filho, Lobão, 
Luciano Marinho, Maria Aparecida, Ronaldo Luz, Samyr Malta, Silvânia 
Barbosa, Silvânio Barbosa, Silvio Camelo, Siderlane Mendonça e Simone 
Andrade. Foram justificadas as ausências dos vereadores Francisco Filho e 
Tereza Nelma. Passando para o Grande Expediente como Primeiro 
Orador o Vereador Silvânio Barbosa utilizou a tribuna para destacar a 
humildade da vereadora Silvânia Barbosa, que sem vaidade, em um ato de 
grandeza, não fez questão de presidir a Comissão de Educação da Câmara 
e encaminhou este vereador para esta nobre missão, onde não houve 
obstáculo algum da Mesa Diretora para sua indicação. O parlamentar 
ressalta que como professor por formação, terá a honra de conduzir a 
comissão por dois anos. Lembra que na legislatura passada, integrou esta 
mesma comissão e aprendeu muito ao lado do ex vereador Guilherme 
Soares. Pontua que entrou em contato com a secretaria de educação, Ana 
Dayse Dórea, onde o orador fez várias visitas as escolas e lutará por 
melhorias. Pela Ordem a vereadora Silvânia Barbosa discorre que foi de 
comum acordo com o colegiado a oportunidade dado ao então Presidente da 
Comissão de Educação vereador Silvânio Barbosa. Ressalta a certeza que o 
atual presidente da comissão citada fará um excelente trabalho. Pela Ordem 
o vereador Francisco Sales discorre sobre sua satisfação em ser membro 
da comissão em questão onde juntos farão um trabalho responsável para as 
crianças maceioense. Pela Ordem a vereadora Fátima Santiago solicita que 
todos os vereadores que integram as comissões sempre se reúnam 
independente de pauta ou não, dessa forma será dado uma nova 
“roupagem” as comissões. O Segundo Orador Vereador Samyr Malta 
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agradeceu primeiramente a Deus bem como seus familiares que tem história 
política e seu eleitorado que o conduziu a está Casa. Comenta que está à 
disposição dos pares para firmar compromisso de melhorias para o povo de 
Maceió. Salienta que já foi vereador por dois mandatos em Mata Grande – 
Alagoas. Finalizando agradeceu também fazer parte de uma das comissões 
da Casa. No Prolongamento do Expediente foram lidos: Mensagem Nº 
38/16 da Prefeitura de Maceió – Decidi vetar totalmente o Projeto de Lei Nº 
6.919/16, protocolo nº 4765/17; Mensagem Nº 01/16 da Prefeitura de Maceió 
– Decidi vetar totalmente o Projeto de Lei Nº 6.928/16, protocolo nº 261/17; 
Projeto de Lei Nº13/17 de autoria da vereadora Tereza Nelma – Obriga 
estabelecimentos públicos e privados no município de inserir nas placas de 
atendimento prioritário o símbolo mundial do autismo e dá outras 
providências , protocolo nº 514/17; Projeto de Lei Nº14/17 de autoria da 
vereadora Tereza Nelma – Cria o programa de conscientização e obriga a 
inclusão e reserva de vagas na rede pública e privada de educação no 
município de Maceió para crianças e adolescentes com transtorno do 
espectro autista e dá outras providências, protocolo nº 515/17; Projeto de Lei 
Nº15/17 de autoria da vereadora Tereza Nelma – Considera de utilidade 
pública a Associação de moradores e amigos do Conjunto residencial João 
Rodrigues Sampaio I, AMAJOSA, protocolo nº 516/17; Projeto de Lei 
Nº18/17 de autoria da vereadora Tereza Nelma – Dispõe sobre a criação em 
Maceió da Parada Segura para mulheres, em horários noturnos no itinerário 
do transporte coletivo e dá outras providências, protocolo nº 544/17; Projeto 
de Lei 19/17 de autoria da vereadora Silvânia Barbosa – Dispõe sobre o 
transporte público gratuito aos professores da rede escolar do município de 
Maceió, protocolo nº 553/17; Projeto de Lei 20/17 de autoria da vereadora 
Silvânia Barbosa – Dispõe sobre a implantação do “Programa Médio nas 
Creches” do nosso município, protocolo nº 554/17; Projeto de Lei 21/17 de 
autoria da vereadora Silvânia Barbosa – Dispõe sobre a instalação de uma 
unidade de primeiros socorros com um(a) enfermeiro (a) em todas as 
escolas municipais e dá outras providências, protocolo nº 555/17;  Projeto de 
Lei 22/17 de autoria da vereadora Silvânia Barbosa – Dispõe sobre o tempo 
mínimo (15 minutos), nas consultas médicas realizadas nas unidades de 
saúde no município de Maceió e dá outras providências, protocolo nº 556/17; 
Projeto de Lei 23/17 de autoria da vereadora Silvânia Barbosa – Autoriza o 
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executivo municipal a celebrar convênio com clínicas médicas, visando a 
implantação do programa “Meia Consulta” junto aos pacientes 
hipossuficientes do município de Maceió e dá outras providências, protocolo 
nº 557/17; Projeto de Lei 24/17 de autoria da vereadora Silvânia Barbosa – 
Institui o Projeto Esporte Paraolímpico nas escolas e dá outras providências, 
protocolo nº 558/17; Projeto de Lei 25/17 de autoria da vereadora Silvânia 
Barbosa – Institui a realização de ginástica laboral em empresas da 
administração pública e privada do município de Maceió e dá outras 
providências, protocolo nº 559/17;Projeto de Resolução 01/2017 – Mesa 
Diretora – protocolo nº577/2017. Feita chamada para Ordem do Dia foram 
constatadas as mesmas presenças da chamada inicial onde foram lidos 
e aprovados os requerimentos e projetos de leis de números.: Projeto de 
Lei Nº 206/15 Mensagem 67/15 de autoria da Prefeitura Municipal de 
Maceió, em 1ª Discussão, protocolo nº 4953/16; Projeto de Lei Nº 139/16 
Mensagem 26/16 de autoria da Prefeitura Municipal de Maceió, em 1ª 
Discussão, protocolo nº 3575/16; Projeto de Lei Nº 206/15 Mensagem 67/15 
de autoria da Prefeitura Municipal de Maceió, em 1ª Discussão, protocolo nº 
4953/16; Projeto de Lei Nº 170/15 Mensagem 48/15 de autoria da Prefeitura 
Municipal de Maceió, em 1ª Discussão, protocolo nº 4146/15; Projeto de Lei 
Nº(s) 16/17 e 17/17 de autoria da Mesa Diretora, todos em 1ª Discussão, 
protocolo nº(s) 541/17 e 542/17 respectivamente; Requerimento de autoria 
do vereador Cleber Costa, em Discussão Única, protocolo nº 4595/16; 
Requerimentos de autoria da vereadora Tereza Nelma, todos em Discussão 
Única, protocolo nº(s) 518/17 a 526/17 foram todos retirados de pauta; 
Requerimentos de autoria da vereadora Simone Andrade, todos em 
Discussão Única, protocolo nº(s) 545/17 a 547/17; Requerimento de autoria 
do vereador Luciano Marinho, todos em Discussão Única e discutido pelo 
autor, protocolo nº(s) 550/17 e 551/17; Requerimento de autoria do vereador 
José Márcio Filho e outros, em Discussão Única, protocolo nº 573/17; 
Requerimento de autoria do vereador Galba Netto e outros em Discussão 
Única, discutidos pelo vereadores Silvânio Barbosa, Galba Netto e José 
Márcio Filho, protocolo nº 535/17 retira do pauta pelos autores; Projeto de Lei 
Nº 142/16 de autoria do vereador Antônio Holanda, em 1ª Discussão, 
protocolo nº 3817/16.  No Expediente Final usou da palavra a vereadora 
Fátima Santiago para lembrar aos senhores vereadores que compõe a 
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Comissão de Justiça para próxima segunda-feira se instalarem a fim de 
distribuir os projetos que já constam na comissão. Facultada a palavra aos 
vereadores Samyr Malta e Silvânia Barbosa lembram que amanhã anoite em 
Jaraguá ocorrerá as prévias carnavalescas bem como no sábado pelo 
manhã na orla da Pajuçara e Ponta Verde, desejando que todos brinquem 
com responsabilidade. A vereadora Silvânia Barbosa desejou uma 
recuperação plena ao vereador Francisco Filho que se submeterá no dia de 
hoje uma cirurgia. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a presente 
sessão ordinária e convocada outra sessão extraordinária logo após o 
termino desta. Do que para constar, lavrei e digitei a presente ata que dato e 
assino. Maceió, 16 de Fevereiro 2017.  
__________________________________________Fabíola Marinho 
Barbosa – Redatora de Atas e Debates. 
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